

Apologia ad Constantium / Epistula ad Ioannem et Antiochum / Epistula ad Palladium / Epistula ad Dracontium / Epistula ad Afros / Tomus ad Antiochenos / Epistula ad Jovianum / Epistula Joviani ad Athanasium / Petitiones Arianorum

Athanasius Werke have been published by Walter de Gruyter since 1934. Critical editions of the works of Athanasius of Alexandria (d. 373) are presented in three volumes with separate fascicles. Band I: Die Dogmatischen Schriften Band II: Die "Apologien" Band III, Teil 1: Urkunden zur Geschichte des Arianischen Streites 318-328

In this concluding installment, the following writings of Athanasius of Alexandria are critically edited and historical commentary is provided on the basis of all available manuscripts: Apologia ad Constantium, Epistula ad Ioannem et Antiochum, Epistula ad Palladium, Epistula ad Dracontium, Epistula ad Afros, Epistula ad Jovianum, Epistula Joviani ad Athanasium, Petitiones Arianorum, Tomus ad Antiochenos. An extensive introduction as well as an index of references, indexes of names and words to the entire second volume of the Athanasius Werke are provided in this fascicle.

Die Athanasius Werke werden seit 1934 im Verlag Walter de Gruyter verlegt. Sie publizieren kritische Editionen der Werke des Athanasius von Alexandrien (gest. 373) in drei Bänden und einzelnen Lieferungen. Band I: Die Dogmatischen Schriften Band II: Die "Apologien" Band III, Teil 1: Dokumente zur Geschichte des Arianischen Streites 318-430 Band III, Teil 2: Dokumente zur Geschichte des Arianischen Streites: Die Entwicklung in den Nachfolgestaaten des Römischen Reiches bis zum Symbolum Quicumque

Die Athanasius Werke werden seit 1934 im Verlag Walter de Gruyter verlegt. Sie publizieren kritische Editionen der Werke des Athanasius von Alexandrien (gest. 373) in drei Bänden und einzelnen Lieferungen. Band I: Die Dogmatischen Schriften Band II: Die "Apologien" Band III, Teil 1: Dokumente zur Geschichte des Arianischen Streites 318-430 Band III, Teil 2: Dokumente zur Geschichte des Arianischen Streites: Die Entwicklung in den Nachfolgestaaten des Römischen Reiches bis zum Symbolum Quicumque



169,95 €

158,83 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783110178562

Medium: Buch

ISBN: 978-3-11-017856-2

Verlag: De Gruyter

Erscheinungstermin: 21.02.2006

Sprache(n): Andere Sprache, Deutsch

Auflage: 1. Auflage 2006

Serie: Athanasius Alexandrinus:

Werke. Die "Apologien"

Produktform: Gebunden

Gewicht: 918 g

Seiten: 137

Format (B x H): 215 x 286 mm

